



Ralf Käppele

11. Dezember 2008

Bewerbung für den Vorstand des Vereins Integrierte Mediation e.V.

Gerne bewerbe ich mich weiterhin für die Tätigkeit im Vorstand des Vereins. Wie aus dem Vorstandsbericht zu ersehen, haben wir seit der Gründung des Vereins doch einiges auf den Weg gebracht. Ich bin stolz darauf, eines der Gründungsmitglieder zu sein und bei der Entwicklung der Idee der Integrierten Mediation mitgewirkt zu haben. Für mich war es immer eine Herausforderung, die Idee der integrierten Mediation als ein Beitrag für konstruktive Konfliktlösungen zu etablieren.

Als Gründungsmitglied und als langjähriges Mitglied des Vorstands stehe ich für Kontinuität und Weiterentwicklung. Die Mediation liegt mir am Herzen, aber auch meine Tätigkeit als Jurist und Anwalt. Genau hier liegt für mich die Schnittstelle, an welcher die Idee der Integrierten Mediation zum tragen kommt. Ganz im Sinne unseres Berichtes, werde ich mich für die weitere Arbeit des Vereins einsetzen und kandidiere daher für eine weitere Periode in der Funktion als 2. Vorsitzender.

Mit freundlichen Grüßen,

